

Wir danken herzlich

für die grosse Anteilnahme und die Zeichen der Verbundenheit, welche wir beim Abschied von unserer lieben

Fritze Roos-Ingwersen

erfahren haben.

Ganz speziell danken wir Herrn Pfarrer Daniel Hubacher für die einfühlsamen und sehr persönlichen Worte anlässlich der Trauerfeier in der Nydeggkirche Bern.

Ein besonderer Dank geht

an Frau Dr. med. Christine Thürig und Herrn Dr. med. Robert Müller für die ärztliche und sorgsame Betreuung.
an die SPITEX 54 Sektion Kirchenfeld und die Diaconis Belvoir für die professionelle Pflege in den letzten Wochen.

an Frau Miquelina Lopes für die jahrelange und liebevolle Unterstützung zu Hause.

Herzlichen Dank für die vielen tröstenden Worte und Karten und die geschätzten Zuwendungen an die Schweizer Berghilfe.

Die Trauerfamilie